

## Café Martien du vendredi 12 juillet 2013

14 juillet 2015 : « Pluton » Sainte-Rose ?



Perché au sommet d'un « piton », le petit village de Cordes a l'air de flotter sur les nuages qui remplissent la vallée. Au début des années 90, son Maire et son Conseil Municipal ont décidé de mettre en valeur cette particularité en rebaptisant le village « Cordes-sur-Ciel ». Le Conseil d'Etat a émis un avis négatif, mais ce n'était qu'un « avis »... Par décret du 26 mars 1993, le village s'appelle Cordes-sur-Ciel pour le plus grand bonheur de ses habitants.



Le 19 janvier 2006, c'est du sommet du Piton Cascades, à « Piton » Sainte-Rose, que la NASA a effectué les derniers contrôles avant le lancement de la sonde New Horizons pour un voyage de neuf années en direction de Pluton, que la sonde interplanétaire survolera très précisément le 14 juillet 2015. Ce jour là, aurons-nous fait les démarches pour être prêts à dévoiler des panneaux « **PLUTON SAINTE-ROSE** » et marquer la contribution historique de notre village à la grande aventure de l'exploration du Système Solaire ? Et d'abord, le voulons-nous, ce petit changement qui donnera un caractère unique à notre quartier ?

Guy Pignolet,  
Conseiller Scientifique du SALM Sainte-Rose,  
contact : « [salm@science-sainte-rose.net](mailto:salm@science-sainte-rose.net) »